

## II

*Le Directeur général de l'énergie, des ressources et de l'environnement  
du ministère des Affaires extérieures au Chef de délégation de la  
Commission des Communautés européennes*

Ottawa, le 20 juin 1985

Excellence:

J'ai l'honneur d'accuser réception de votre lettre du 20 juin 1985 qui se lit come  
suit:

«(Voir la Lettre de l'EURATOM du 20 juin 1985)»

En conséquence, j'ai l'honneur de proposer que votre lettre et notre réponse  
constituent, entre le Canada et l'Euratom, un accord sur cette question qui entrera  
en vigueur à la date de cette réponse.

Je vous prie d'agréer, Excellence, les assurances de ma très haute considération.

STEPHEN H. HEENEY

Son Excellence Dietrich Hammer,  
Chef de délégation de la  
Commission des Communautés européennes,  
Ottawa.